



Angers, le 21 novembre 2019

Assises de la famille et de l'éducation : une conférence de clôture animée par Isabelle Filliozat

La Ville d'Angers organise, cette semaine, la 3^e édition des Assises de la famille et de l'éducation. Depuis lundi, parents et professionnels ont été invités à échanger. La psychothérapeute Isabelle Filliozat viendra clôturer ces journées d'échanges vendredi 22 novembre.

Plus de 600 personnes ont participé aux différentes animations pendant cette semaine des Assises de la famille et de l'éducation. Isabelle Filliozat, personnalité reconnue du monde de l'éducation viendra clôturer cette édition lors d'une conférence ayant pour thème « Être parent n'est pas un jeu d'enfant ! ». Près de 900 personnes sont attendues ce vendredi à l'amphithéâtre Bodin de l'Université d'Angers.

Vice-Présidente de la Commission 1000 Premiers jours, mise en place par le gouvernement pour renforcer les moyens mis en œuvre au cours des trois premières années de vie de l'enfant, Isabelle Filliozat s'appuie sur les découvertes récentes des neurosciences.

La Ville d'Angers, au travers des Assises de la famille et de l'éducation, continue de proposer aux parents comme aux professionnels de l'enfance des informations et des lieux d'échanges pour les soutenir dans leur rôle. Plus de 250 familles ont été associées depuis 2018 à la préparation de ces Assises lors de rencontres qui ont eu lieu dans les maisons de quartier d'Angers.

Conférence de clôture « Être parent n'est pas un jeu d'enfant ! »

Vendredi 22 novembre, à 18 h 30. Amphithéâtre Bodin, Faculté de Droit, d'Économie et de Gestion
d'Angers, 2, rue de Rennes

Isabelle Filliozat, psychothérapeute, auteure et conférencière